
MdL Holger Dremel und Staatliches Bauamt zu Gast

Radweg nach Zapfendorf

Die Vorstandschaft hat die Verantwortlichen des
Staatlichen Bauamtes Bamberg und Mdl Holger
Dremel zu einem Gespräch über den Radwegebau
von Unteroberndorf  nach Zapfendorf eingeladen.

Ortsverbandsvorsitzender, Stefan Schor,
begrüßt am Freitag, 25.09.2020 den
Landtagsabgeordneten Holger Dremel und Herrn
König, Herrn Raab sowie Frau Roth, Bereichsleitung

Straßenbau, Mitglieder der Vorstandschaft und die CSU Gemeinderäte.

An der stark befahrenen Ortsdurchfahrt von Unteroberndorf, stellt er die Notwendigkeit eines
Radweges von Unteroberndorf nach Zapfendorf dar und bittet um aktuelle Informationen zum
Stand des seit Jahren geforderten Radwegebaus.  Gemeinderat Alois Ludwig betont, dass der
Fahrradweg bereits seit 30 Jahren gefordert wird und man den Ausbau mit oder im Zuge des ICE-
Ausbaus erwartet hatte. 

Frau Roth und Herr Raab geben Auskunft darüber, dass die Maßnahme im Radwegeplan von 2020 -
2024 enthalten ist, und warum der Radwegebau nicht zusammen mit dem Bahnausbau erfolgen
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konnte.

Sie stellen heraus, dass die Planung durch die schwierige Hanglage langwierig ist, sie jedoch die
beim ICE-Bau getätigten Voruntersuchungen des Geländes nutzen können.

Die Verwirklichung des Ausbau ist derzeit für das Jahr 2023 eingeplant, wenn die dazu nötigen
Grundstückskäufe von den Privateigentümern getätigt werden können und die staatlichen Gelder
weiterhin in der geplanten Höhe fließen.

Die geschätzten Kosten für das relativ kurze Teilstück bis nach Ebing (ca. 3 km), betragen aufgrund
der schwierigen geologischen Verhältnisse, ca. 2 Mio Euro.  Ab Ebing führt dann der Radweg über
den bereits bestehenden geteerten Flurbereinigungsweg weiter nach Zapfendorf.

Ortsverbandsvorsitzender Schor bedankt sich für die detaillierten Auskünfte bei den Vertretern des
Staatlichen Bauamtes sowie bei MdL Holger Dremel für seine Unterstützung.


